

Sie interessieren sich für andere Kulturen und haben Lust, die Welt bei Ihnen zu Hause zu erleben? Die gemeinnützige Austauschorganisation Experiment sucht

Gastfamilien für internationale Schüler*innen.

Sie kommen Anfang **September 2023** nach Deutschland, sind zwischen 15 und 18 Jahre alt und gehen hier zwischen 3 und 10 Monaten zur Schule. In dieser Zeit möchten sie bei einer Gastfamilie leben. Sie stellen sich in Videos auf der [Webseite](#) von Experiment vor.

Gastfamilie sein, was heißt das?

Als Gastfamilie nehmen Sie das Gastkind wie ein eigenes Kind in die Familie auf, mit (fast) allen Rechten und Pflichten, die auch für eigene Kinder gelten. Gastfamilie werden kann jede*r, egal ob Alleinerziehende, Paare mit und ohne Kinder oder Patchwork-Familien, egal ob in der Stadt oder auf dem Land. Gastfamilien nehmen ehrenamtlich am Austauschprogramm teil und können eine Aufwandsentschädigung von 80 Euro pro Monat erhalten. Zusätzlich werden dieses Jahr 10 Gastfamilien-Stipendien in Höhe von je 1000 Euro vergeben für eine Aufnahme von 10 Monaten.



Über Experiment

Experiment ist das deutsche Mitglied der weltweit ältesten Austauschorganisation „The Experiment In International Living“. Der Verein mit fast 1.000 Mitgliedern ist seit 1952 in Deutschland als gemeinnützig registriert.

Sie wollen Gastfamilie werden?

Kommen Sie gerne zu unserem **Online-Infoabend** am 11.07. oder am 10.08. ab 18:00 Uhr. Die Anmeldedaten finden Sie auf unserer [Webseite](#). Oder kontaktieren Sie uns für eine **persönliche Beratung**:

Experiment – Schulbesuch in Deutschland
Kerstin Overs de Gutierrez
Gluckstr. 1, 53115 Bonn
Telefon: 0228 957 22-41
E-Mail: overs@experiment-ev.de
www.experiment-ev.de



Vorstellungsvideos der Schüler*innen finden Sie hier:
<https://www.experiment-ev.de/gastfamilie-werden/aktuelle-gesuche/>